



A l'occasion de son 68e anniversaire, Me Akere Muna a tenu à laisser un message à l'endroit des dirigeants camerounais.

« Aujourd'hui c'est mon anniversaire et je souhaite comme cadeau, un pays dans lequel le pouvoir est moins arrogant et dans lequel ceux qui voient les choses différemment tolèrent les opinions des autres. Je souhaite une coalition de conscience pour un véritable dialogue, ne serait-ce que comme l'héritage des nombreuses âmes disparues », a écrit l'avocat et homme politique.

Un message qui témoigne de la volonté de l'ancien candidat à la présidentielle 2018, de voir les régions anglophones retrouvées la stabilité après 4 années de conflit fratricide.

Rappelons que l'ancien bâtonnier Me Akere avait claqué la porte du Grand dialogue national convoqué en septembre 2019 par le chef de l'Etat, dénonçant l'absence de débat sur les vraies raisons de la crise.

Le porte-flambeau du Mouvement Now, estimait notamment que la libération des prisonniers politiques, ainsi que la révision de la forme de l'État, sont des sujets à mettre sur la table. Mais le Premier ministre Joseph Dion Ngute, qui dirigeait ce dialogue, avait refusé d'évoquer ces points.